
Молодость - время для усвоения мудрости, старость - время для ее применения.
Жан-Жак Руссо.
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ПН, 28 июня: утро +180, вечер +310,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
СБ, 26 июня: утро +160, вечер +270,
ск. ветра - 1 м/с (Вст).
ВС, 27 июня: утро +150, вечер +290,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.). 



рынок труда

калейдоскоП

С первых дней работы у подростков 
уже есть план, первым пунктом которого 
стали «ямочные» работы. Ребята будут 
латать асфальт на тротуарах микро-
района. Но юные работники совсем не 
жалуются на нелегкий труд, который им 
предстоит. Они готовы выполнить любые 
работы.

Базируется трудовая бригада в дво-
ровом клубе «ЖКХ-Юниор». Именно 
здесь прошло официальное открытие 
начала первой смены. На открытии 
присутствовали председатель Думы ГО 
Богданович В.П. Гребенщиков, директор 
ООО «Жилье» В.А. Палицин, специа-
лист по благоустройству МУ «УМЗ» С.В. 
Бабова и другие руководители жилищно-
коммунальной сферы нашего ГО. А честь 
перерезать ленточку выпала первому 
заместителю главы нашего ГО А.С. Пы-
жову. В своем выступлении он отметил, 
что в этом клубе у ребят занят не только 
культурный досуг, но они занимаются и 
нелегкой физической работой: уборкой и 
благоустройством территории города.

Как сказал руководитель бригады Л.Е. 
Коптяев, главное в «Юниоре» – дисци-
плина. Каждый рабочий день начинается 
с планерки, где намечают фронт работы. 
И после трудового дня все собираются 
вместе, обсуждают прошедший день и 
составляют план на следующий.

Трудовая бригада оформлена офици-
ально, и подростки получают зарплату. 
Финансовую поддержку обеспечивает 
местный бюджет, плюсом идет матери-
альная поддержка из центра занятости. 
Работа бригады рассчитана до 15 июля. 
Сейчас здесь трудятся 15 человек. 
Столовая школы N 4 обеспечивает их 
питанием – это одно из нововведений 
нынешнего года.

Ребята, конечно же, находят время и 
на отдых. В клубе есть уголок, где они 
слушают музыку и смотрят телевизор. 
Есть душевые кабинки, спортзал, ком-
ната, где можно посидеть и попить чаю. 

27 июня - День молоДежи России

Продолжение темы - на 3-й стр.

Закон упростил процедуру перерас-
чета размера страховой части трудовой 
пенсии по старости или по инвалидности 
для работающих пенсионеров. Теперь 
пенсионерам не надо обращаться в Пен-
сионный фонд, корректировка их пенсий 
осуществляется на основании данных, 
имеющихся у Пенсионного фонда.

КРестьяне не ДРемлют – 
обРабатывают посаДКи

Согласно информации, предоставлен-
ной главным агрономом управления по 
сельскому хозяйству и продовольствию 
Богдановичского и Сухоложского райо-
нов С.А. Тюлькаева, крестьянские хозяй-
ства ГО Богданович к 21 июня завершили 
первую междурядную обработку посадок 
овощей и картофеля. По первой культуре 
это 274, по второй – 1231 гектар.

Первыми эту операцию закончили 
крестьянские хозяйства А.В. Жигало-
ва, П.А. Кузнецова, Г.Г. Бессоседнего и 
Н.М. Сивкова.

вРачи взялись 
за ДетсКие зубКи

По информации, предоставленной глав-
врачом стоматологической поликлиники 
Р.Н. Гайсиным, медработники поликлини-
ки посещают детские сады для того, чтобы 
обучить малышей правильному уходу 
за зубками. А по четвергам детсадовцев 
на осмотр приводят в поликлинику вос-
питатели. В ходе осмотра, как правило, 
выясняется, что 85-90 процентов детишек 
нуждаются в лечении. Затем родители в 
индивидуальном порядке приводят малы-
шей к врачу.

Кстати, с июня на прием к врачу мож-
но предварительно записаться.

веселушКи у петРушКи
В один из летних дней в детском отделе-

нии ЦРБ было шумно и весело. В гостях у 
малышей и их родителей были Скоморох 
и Петрушка (работники Байновского ДК). 
Здесь они провели игровую программу 
«Веселушки у Петрушки». Детей от 5 до 12 
лет из санаторной группы развлекали раз-
личными играми, шутками, розыгрышами. 
Дети получили большой заряд бодрости и 
сил на долгое время, и даже забыли, что у 
них что-то болит. 

иДет опеРация  
«мотоциКлист»

С 1 мая на территории нашего городско-
го округа проводится целевое профилак-
тическое мероприятие «Мотоциклист». По 
данным ГИБДД на 23 июня, за май-июнь на 
мототранспорте выявлено 31 нарушение, 
на мопедах – 19. На штрафную стоянку 
поставлено 30 единиц мототранспорта.

Сотрудники ГИБДД напоминают ро-
дителям: если ребенок, не достигнувший 
14-летнего возраста, будет находиться на 
проезжей части на велосипеде, то инспек-
тор ГИБДД составит на него карточку учета 
нарушения ПДД, рапорт, и материалы 
будут направлены в ТКДНиЗП, где на роди-
телей будет составлен административный 
протокол. За то, что подросток, не достиг-
нувший возраста 16 лет, будет находиться 
на мототранспорте, также составляется 
протокол. С 16-летнего возраста протокол 
составляется уже на самого подростка.

Идет подпИска 

Цена подписки -  
169 руб.  
(с доставкой  
до почтового 
 ящика)
на 2 полугодИе 2010 года

Отличная  газета!!!

Бригада подростков открыла 
трудовой сезон

уже второй год в нашем 
городе работает молодежная 
трудовая бригада «жКХ-юни-
ор». в нее входят подростки от 
14 до 18 лет. занимаются ре-
бята благоустройством микро-
района.

работающим пенсионерам 
пенсию пересчитали

соцзащита

в 2009 году президент России 
Дмитрий медведев подписал фе-
деральный закон «о внесении из-
менений в федеральный закон «о 
трудовых пенсиях в Российской 
Федерации». 

Окончание на 2-й стр.

Дорогие богдановичцы!
Молодость - это самая прекрасная 

и незабываемая пора в жизни каж-
дого человека. Несмотря на то, что 
молодым приходится сталкиваться с 
большим количеством проблем, они 
не теряют своего энтузиазма и стрем-
ления к лучшему. Многие из молодых 
умеют мечтать и верить в эту мечту, 
поэтому добиваются успеха в жизни.

На молодое поколение всегда воз-
лагается большая надежда, ведь это 
будущее нашей страны. Желаем на-

шей молодежи профессиональных, 
творческих, спортивных и других 
успехов. Пусть никогда вас не по-
кидают задор, оптимизм и умение 
радоваться жизни. Все ваши мечты и 
желания пусть сбываются. Здоровья, 
любви и счастья вам, молодые! С 
Днем молодежи!

А.А. БыкОв,
Глава ГО Богданович;

в.П. ГреБенщикОв,
председатель Думы ГО Богданович. 









первый заместитель главы нашего Го а.с. пыжов перерезает ленту в клубе «жКХ=-
юниор».

Фото е. ПАсюкОвОй.

 Учитывая эти изменения, количество 
обращений с заявлениями о перерасчете по 
сравнению с прошлым годом существенно 
сократилось: в 2009 году было зарегистри-
ровано 1110 таких обращений, в 2010 году 
– всего восемь. Среднее увеличение разме-
ра пенсии составило 181 рубль. Очевидно, 
что многие пенсионеры нашего района 
предпочли личному обращению проведение 
ежегодной автоматической корректировки 
размера пенсии с 1 августа без подачи за-
явления, поскольку при корректировке также 
учитываются суммы страховых взносов, на-
численные после назначения пенсии либо 
последнего ее перерасчета.

Ранее ежегодно перерасчет размеров 
страховой части трудовой пенсии по старо-
сти и трудовой пенсии по инвалидности 
работающим пенсионерам, обратившимся 
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Открывая четвертое заседание комиссии, 
А. Мишарин напомнил, что президент России 
выделил создание электронного правитель-
ства как один из приоритетов деятельности 
органов власти.

Сегодня на региональном портале по 
предоставлению госуслуг размещено 49 из 
51 первоочередной услуги. По поручению 
губернатора сегодня к проекту привлечены 
муниципалитеты: в настоящее время на сайте 
имеется информация о 117 услугах 55 органов 
местного самоуправления.

На предыдущем заседании комиссии главе 
нашего региона не смогли показать конкретные 
услуги на портале. Поэтому губернатор пер-
вым делом предложил проверить наиболее 
востребованную «страницу» - областного ми-
нистерства социальной защиты населения.

Глава минсоцзащиты В. Власов показал, 
как жители области могут получить информа-
цию о компенсации расходов на коммуналь-
ные услуги. Сегодня любой желающий может 
ознакомиться с порядком предоставления этой 
услуги и распечатать бланки необходимых до-
кументов, например, заявления.

«А можно это заявление заполнить и 
отправить по электронной почте?» - поинте-
ресовался губернатор. Власов сказал, что 
заявление подается лично. Человек при по-
даче заявления должен подтвердить право на 
льготы документами.

«А раньше он приходил в органы соцзащи-
ты и так же все заполнял. Человек не должен 
нести какие-то документы. Электронное пра-
вительство и внедряется, чтобы ты не должен 
был нести бумагу, удостоверяющую, что ты 
ветеран. Заявление написал, послал электрон-

ной почтой, тебя по базе данных проверили 
– вот суть услуги», - отметил А. Мишарин.

Задача профильных министерств, по сло-
вам главы региона, создать для этого условия, 
в первую очередь, внеся необходимые изме-
нения в действующее законодательство. Он 
напомнил, что в настоящее время как раз идет 
процесс внесения изменений в федеральные 
правовые акты.

«Давайте переходить от информационных 
услуг к реальным», - подчеркнул губернатор.

Глава министерства общего и профессио-
нального образования С. Черепанов показал 
А. Мишарину, как уже сегодня любой выпускник 
может посмотреть через Интернет итоги атте-
стации по ЕГЭ, а также, если пожелает, подать 
апелляцию на отдельные результаты.

По словам министра, летом порядка 40 
муниципалитетов получат программное обе-
спечение для внедрения электронной очереди 
в детские сады, которая пока работает лишь в 
Екатеринбурге.

А областной министр здравоохранения А. 
Белявский пообещал представить на выстав-
ке «ИННОПРОМ-2010», которая пройдет в 

Екатеринбурге в июле текущего года, систему 
электронной записи к врачам.

«В ближайшее время планируется про-
вести тестирование программы, с помощью 
которой можно будет записаться на прием 
к специалистам муниципальных лечебных 
заведений, через Интернет, call-центр или по 
sms», - сказал министр.

Планируется, что «пилотной» станет боль-
ница в Каменске-Уральском.

Губернатор поручил министерству здра-
воохранения тестировать проект сразу на 
нескольких площадках. Так, в Екатеринбурге 
опыт внедрения системы есть у горбольницы 
№7.

Подводя итоги совещания, глава реги-
она подчеркнул, что процесс внедрения 
электронных услуг должен идти вдумчиво 
и взвешенно, поскольку он порождает ряд 
трудностей, связанных с высвобождением 
персонала, отсутствием необходимых за-
конодательных инструментов и другими 
факторами.

Департамент информационной  
политики губернатора.

... пенсию пересчитали

губернатор требует ускорить переход  
на оказание электронных госуслуг

в коридорах власти

Губернатор свердловской обла-
сти а. мишарин провел заседание 
комиссии по развитию информаци-
онных технологий, участники кото-
рого обсудили процесс перехода на 
предоставление государственных 
услуг в электронном виде.

Окончание. нач. на 1-й стр.

комиссия назвала лучших
награды

В числе этих достойных людей Почетным 
знаком Избирательной комиссии Сверд-
ловской области «За заслуги в организации 
выборов» награжден начальник смены ПФЦ 
Богдановичского ОАО «Огнеупоры» Сергей 
Анатольевич Демин, с 1998 года по насто-
ящее время работающий председателем 
участковой избирательной комиссии участка 
N 276. За 19 лет работы в избирательной 
системе Сергей Анатольевич был награжден 
Почетной грамотой ИКСО (2004 г.) и Почет-
ной грамотой правительства Свердловской 
области (2008 г.), неоднократно награждался 
грамотами Богдановичской районной терри-
ториальной избирательной комиссии.

А. кОлОсОв. 

на основании итогов про-
ведения выборов депутатов об-
ластной Думы законодательного 
собрания свердловской области 
14 марта 2010 года, за большой 
вклад в становление и развитие 
избирательной системы избира-
тельная комиссия свердловской 
области (иКсо) наградила 13 
человек.

Годами оставались без внимания и 
около восьми тысяч гектаров полей в 
Богдановичском и Камышловском райо-
нах. Засеянные сорняками угодья ждали 
настоящего хозяина. Ждали до тех пор, 
пока не перешли в собственность свино-
комплекса «Уральский». И уже в нынеш-
нем году на залежных землях начнется 
большая работа.

Казалось бы, заниматься полевыми 
работами свинокомплексу особо и не 
нужно. Корма всегда можно купить у про-
изводителей, и вкладываться в проекты, 
которые станут приносить прибыль только 
через несколько лет, особого смысла нет. 
Но заставили пустующие поля задумать-
ся животноводов. Об освоении залежей 
на комплексе задумались еще на стадии 
строительства. Уже тогда решено было 
со временем засеять угодья зерновыми и 
кормовыми культурами. Тем более, что… 
но об этом – чуть ниже.

Зачем все-таки нужно животноводам 
еще и растениеводство? 

Прежде всего, для того, чтобы создать 
своего рода «подушку безопасности», 
считает исполняющий обязанности 
руководителя  отдела сельскохозяй-
ственного производства и пригород-
ных предприятий АПК областного 

минсельхоза Петр Шестаков:
– Любое животноводческое предпри-

ятие такого типа, как свинокомплекс 
«Уральский», должно иметь опреде-
ленный люфт независимости. Запас 
кормов собственного производства по-
зволяет предприятию меньше зависеть 
от поставщиков, от их ценовой политики. 
Собственная кормовая база помогает не 
только стабилизировать цену готовой 
продукции в период резких перепадов 
цен на корма, но и оптимизировать про-
изводственные расходы. В последние 
годы многие животноводческие хозяйства 
и птицефабрики Среднего Урала вы-
брали такую стратегию и выращивают 
основные корма и фураж на собственных 
землях. Последовали примеру коллег и 
на «Уральском».

По большому счету, сейчас поля 
«Уральского» уже нельзя считать полнос-
тью заброшенными и запущенными. Не-
сколько лет назад некоторая часть этих  
угодий была засеяна многолетними тра-
вами, часть - однолетними кормовыми, 
а часть - зерновыми культурами. Но уже 
настало время перепахать их и засеять. 

Важно, что при обработке полей 
«Уральскому» очень пригодится «по-
бочный» продукт свиноводства – навоз. 
Его на свинокомплексе сливают в специ-
альные лагуны и накапливают, и в благо-
приятный с агрономической точки зрения  
период вносят в поля.

Заместитель генерального дирек-
тора «Уральского» по коммерческой 
деятельности Кирилл Володин отме-
чает, что годовое количество «отходов» 
стоит в качестве удобрения более 20 
миллионов рублей.  И более чем раз-
умно вносить полученную органику на 
собственные поля.

В качестве удобрения навоз исполь-
зуется не столетиями, а, наверное, 
тысячелетиями. И до сих пор во многих 

хозяйствах работают дедовскими мето-
дами. Просто выдерживают органику в 
течение года, а потом вывозят на поля и 
разравнивают бульдозером. Ни о дози-
ровке, ни о пропорциях  в таких случаях 
никто даже не задумывается.

В «Уральском» же планируют раз-
рабатывать и удобрять поля по науке, 
применяя систему, подобную действую-
щей в Америке и Канаде уже несколько 
десятилетий. 

Это у нас, в России, такая методика на-
чала внедряться сравнительно недавно. 
Современный комплекс, состоящий из 
насосной станции, миксеров в лагунах 
и системы гибких трубопроводов, позво-
ляет транспортировать удобрения в поля 
на расстояние до четырех километров и 
равномерно распределять их по полю. 
При этом объемы внесения органических 
удобрений рассчитаны до грамма.

Прежде чем приступить к земледелию, 
животноводы обратились в московский 
научно-технический центр «Сельхозпро-
ект». Здесь для «Уральского» разрабо-
тали технический регламент, нормы и 
дозировки внесения удобрений. Причем 
при расчетах учитывались все аспекты, 
включая экологический. Специалисты 
продумали всё до тонкости и предложили 
технологию, которая позволит удобрить 
поля и сохранить экологический баланс, 
не нанести природе вреда.

Сейчас «Уральский» арендует у 
«Сельхозпроекта» технику для внесения 
удобрений в поля.  Но достаточно скоро 
на Урал прибудет из Канады новое обо-
рудование, которое закупили для себя 
животноводы. 

Кстати, один подобный комплекс уже 
работает в нашей области в агрофирме 
«Патруши». Жители элитного коттеджного 
поселка, расположенного неподалеку от 
совхозных полей, обеспокоенные тем, что 

в близлежащие поля будет вноситься  на-
воз, пригласили экспертов-экологов. По-
сле тщательной проверки, специалисты 
установили: никакого вреда экологии и 
здоровью людей деятельность агрофир-
мы не нанесет.

Генеральный директор НТЦ «Сель-
хозпроект» Михаил Леонов с гордос-
тью за собственное детище говорит:

– Система, которую мы разработали 
совместно со свинокомплексом «Ураль-
ский» – самая лучшая и мощная в мире! 
В процессе работы над проектом мы 
сделали все возможное для того, чтобы 
максимально эффективно использовать 
жидкий свиной навоз и при этом избежать 
вредного воздействия на окружающую 
среду. Мы сделали все, чтобы превратить 
отходы производства в ценное удобре-
ние, соответствующее самым строгим 
экологическим стандартам. 

Автор одной доброй песни о деревне 
когда-то шутил так: «у нас на килограмм 
навозной массы приходится жемчужное 
зерно…» Если вдуматься, то, пожалуй, 
поэт близок к истине. Потому что при 
замкнутом производственном цикле на-
стоящий хозяин и отходы умеет превра-
щать в доходы.

Никакого вреда, кроме пользы, от 
нового проекта «Уральского» не будет. 
Мало того, что залежные земли вер-
нутся в оборот, а предприятие получит 
собственные качественные корма. В 
Камышловском и Богдановичском рай-
онах, где не так уж много вакансий, 
появятся новые рабочие места. И уже в 
следующем году на так долго ожидавших 
хозяина полях будут расти зерновые и 
кормовые культуры. 

Алла БАрАнОвА. 
Печатается на правах рекламы.

новая поднятая целина

с заявлениями о перерасчете, проводился в 
мае-июне текущего года после сдачи рабо-
тодателями сведений за прошедший год, их 
подтверждении соответствующими органами 
и отражении сведений о страховых взносах 
на индивидуальных лицевых счетах застра-
хованных лиц.

Указанный перерасчет производился и 
производится ныне лицам, которые осу-
ществляли работу и иную деятельность 
(предпринимательскую, творческую и т.п.) 
в течение 12 полных месяцев со дня на-
значения страховой части трудовой пенсии 
по старости или инвалидности или со дня 

предыдущего перерасчета пенсии по дан-
ному основанию.

Право на перерасчет пенсии у каждого 
работающего пенсионера определяется ин-
дивидуально и зависит от даты назначения 
пенсии или даты последнего перерасчета 
страховой части с учетом страховых взносов. 
Также индивидуален и размер «прибавки», 
так как он зависит от суммы поступивших 
страховых взносов.

Пенсия в новом размере выплачена в июне 
2010 года с доплатой за прошлое время, в за-
висимости от даты подачи заявления.
А. кулАГА, начальник отдела назначения,  

перерасчета и выплаты пенсий уПФр  
в Богдановиче. 

наверное, немного есть картин 
грустнее, чем пустующая пашня. 
поля, привыкшие за долгие годы к 
постоянному и неустанному труду, 
кажется, тоскуют по хлеборобам, 
безмолвно умоляют вернуться к 
ним, удобрить, вспахать, засеять. 
и момент, когда у поля нахо-
дится хозяин, когда выходит на 
пустовавшие просторы техника, 
становится для многих настоящим 
праздником.
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странИчка 
для молодых, 

актИвных, 
перспектИвных

Ведущая  
Выпуска  

е. пасюкоВа.

 А продавцы, которые, скорее всего, 
ради выручки продают алкоголь несо-
вершеннолетним – они чем руководству-
ются?

По информации, предоставленной ОВД 
по ГО Богданович, за пять месяцев 2010 
года за продажу алкогольных напитков 
несовершеннолетним на продавцов со-
ставлено два административных протокола 
и 19 протоколов – за продажу табачных 
изделий.

 Если подростка, появившегося в не-
трезвом виде в общественном месте, за-
держивает милиция или еще того хуже – он 
попадает в больницу с отравлением, то в 
отношении него и его родителей возбужда-
ется дело об административном правона-
рушении и рассматривается на заседании 
комиссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав.

О том, насколько актуальна эта про-
блема для нашего городского округа, нам 
рассказала ответственный секретарь ко-
миссии Л.П. Рыкун:

– В современном обществе особо 
острыми стали проблемы, связанные с та-
бакокурением, наркоманией и алкоголем. 
Тревожит, что большое распространение 
эти вредные привычки получили в среде 
молодежи. За пять месяцев этого года 
комиссией по делам несовершеннолетних 
рассмотрено 38 дел, возбужденных на 
родителей и их законных представителей, 
по статье 20.22 КоАП РФ «Появление в 

состоянии опьянения несовершеннолет-
них, а равно распитие ими алкогольной 
или спиртосодержащей продукции, по-
требление ими наркотических средств или 
психотропных веществ в общественных 
местах» (за аналогичный период 2009 
года – 28). Очевиден рост таких право-
нарушений.

 Также было принято 181 постановление 
на несовершеннолетних. Наибольшее чис-
ло постановлений касалось статьи 20.21 
КоАП РФ «Появление в общественных ме-
стах в состоянии опьянения» – 105 (в 2009 
– 83). Наказание за подобное нарушение 
– наложение административного штрафа 
в размере от 100 до 500 рублей.

По статье 20.20 ч. 1 КоАП РФ за рас-
питие алкогольной и спиртосодержащей 
продукции на улицах, стадионах, скверах… 
рассмотрено четыре дела. За это нару-
шение грозит штраф в размере от 100 до 
300 рублей. Заметьте, платить придется не 
самим нарушителям – любителям выпить, 
а их родителям.

В беседе подростки признаются, что 
в подавляющем большинстве случаев 
спиртное им покупают взрослые. Совсем 
недавно был случай, когда подростки в 
возрасте 10-11 лет отравились алкоголем 
и один из них попал в больницу.

Как пояснили ребята, горячительное 
им купили взрослые. Бывает, что пьяными 
попадаются даже девочки, что пугает еще 
больше. Девочки утверждают, что спиртное 
им покупают их друзья – совершеннолет-
ние ребята.

Казалось бы, попался подросток раз 
пьяным, наказали его самого и его роди-
телей, значит, получил урок, надо успоко-
иться. Но нет, он снова тянется к бутылке 
– быть пьяным ему понравилось. Снова 
с друзьями стоит у магазина и просит 
взрослых купить ему алкоголь. У нас на 
учете состоит несколько подростков, ко-
торых регулярно вызываем на заседания 
комиссии за распитие спиртного. Напри-
мер, 27 подростков вызывались дважды, 
12 – трижды, и трое – четыре раза.

Хочется обратиться ко всем взрослым 
жителям нашего района: «Не покупайте 
подросткам алкогольные напитки, не гу-
бите им жизнь!».

 

В сезон большого молока неимоверно 
возрастает роль пастуха. Это от него зависит 
сохранность животных и своевременность 
перехода стада с потравленного участка паст-
бища на нетронутую густую траву. У хорошего 
пастуха коровы сытые да гладкие, и молоко 
доярам отдают охотно. В прежние времена хо-
роший пастух на селе был уважаемым челове-
ком, как правило, почтенных (преклонных) лет, 
командующим подпасками. Сегодня времена 
поменялись. В крупных хозяйствах выпасом 
дойного стада занимаются, по преимуществу, 
скотники, которых коровы знают, к которым 
привыкли еще в стойлах.

ООО «БМК», центральная усадьба которого 
располагается в Тыгише, летне-пастбищный 
сезон начало 27 мая. К этому времени были 
сформированы три гурта дойного стада по 
180 голов и один - ремонтного молодняка в 
150 голов.

Управляются с ними пять пастухов, самым 
молодым из которых является А.С. Полушкин, 
которому в этом году исполнится всего 28 лет. 
По прежним понятиям ходить бы ему в подпа-
сках еще лет с десяток. А в нынешние времена 
он со своим напарником В.Л. Сырыгиным пасет 
лучший гурт дойного стада из первого корпуса 
МТФ.

– В подпасках я еще школьником хаживал, 
– смеется Алексей. – А пастухом работаю 
первый сезон.

Работа у пастухов нелегкая – сначала 
они, выполняя обязанности скотников, за-
дают коровам корма и только после полудня 
выгоняют гурт на пастбище. Главными каче-
ствами в своей профессии Алексей Полушкин 

считает физическую выносливость и умение 
быстро бегать. Ходить пастуху приходится 
много, а скоростные качества требуются для 
возвращения «на путь истинный» животных, 
стремящихся сбежать от оводов под защиту 
стен МТФ.

– Первые дни были особенно хлопотными, 
– рассказывает Алексей. – Коровы, отвыкшие 
от выпаса, все время старались вернуться в 
корпус. Пришлось побегать, пощелкать хлы-
стом от души. Потом коровы привыкли (они 
же только на первый взгляд глупые, а так по-
нимают, что от них требуется), стало полегче. 
К пяти вечера сами к ферме подходят, если 
не забузит лидер гурта – корова под номером 
105. Но мы с Вячеславом за ней в четыре глаза 
присматриваем.

По словам главного зоотехника ООО «БМК» 
Э.В. Шарафиламовой, выпас дойного стада в 
это лето дал прибавку среднесуточного надоя 
с 89 до 92 центнеров молока. А одна из коров 
первого гурта на контрольной дойке дала 43 
килограмма молока – самый высокий удой в хо-
зяйстве. Так что хоть и молодой пастух Алексей 
Полушкин, да, видать, из ранних будет.

Максим Воробьев, 16 лет:
– Для меня молодость прекрасна тем, 

что в это время перед каждым открыва-
ются большие перспективы в будущем. 
Хочется жить и радоваться, что я и делаю. 
Я учусь, развлекаюсь, живу так, как мне 

хочется. Я не знаю, что будет со мной 
в будущем и не хочу об этом думать. Я 
молод, и у меня еще все впереди.

Галина Заложных, 17 лет:
– Когда человек молод, он видит жизнь 

в более ярких и насыщенных красках. Для 
меня молодость прекрасна тем, что я знаю, 
чего хочу добиться в этой жизни. И у меня 
еще много лет впереди для того, чтобы до-
стигнуть своей цели. Я хочу стать успешным 
юристом, и я им стану. Я считаю, что для 
каждого человека молодость прекрасна.

Дарья Махнева, 19 лет:
– Для меня молодость прекрасна всем. 

Я могу учиться, и не только наукам, а еще 
учиться жить, это, я думаю, самая нужная 
наука. Прекрасна и тем, что каждый день 
могу встречаться с друзьями, со своим 
любимым человеком, быть помощницей 
для родителей… Я счастлива, что я мо-
лода, передо мной открываются двери в 
будущее, и я смело могу шагнуть в него.

Виктор Иванов, 24 года:
– Моему сыну два года. Я считаю, 

что должен его вырастить, поставить на 
ноги, сделать из него человека. Вот этим 
молодость для меня и прекрасна: я могу 

Кроме того, руководитель клуба ведет 
агитационную работу среди подростков, 
распространяя буклеты, листовки о вре-
де курения, наркомании, об опасности 
ВИЧ-инфекции. На стендах размещены 
памятки о действиях при террористиче-
ских актах. Дети должны быть готовы к 
любой ситуации.

Такие мероприятия по устройству 
продуктивного досуга для молодежи 
приносят пользу и нашему городу, и 
самим ребятам. 

– Мы помогаем нашему городу быть 
красивым, – поделилась Дарья Пчерни-
кова, – у нас дружная и хорошая бригада. 
И еще мы зарабатываем деньги. Не при-
ходится просить на карманные расходы 
у родителей, это очень хорошо.

 – Хорошо, что есть наша бригада, 
– добавила Анжела Ганченко, – здесь 
можно и денег заработать, и время хо-
рошо провести. Мы, молодые, не должны 
сидеть без дела. Надо жить активно.

Первое лето  
пастуха Полушкина

человек и его дело

летне-пастбищный сезон на селе 
издавна носит многозначительное 
название «пора большого моло-
ка». на свежей зеленой массе трав 
уральские буренки после долгой и 
лютой зимы нагуливают аппетит 
и вес, отъедаются впрок. и, есте-
ственно, начинают вырабатывать 
больше молока.

чем прекрасна молодость?
оПрос

успеть все это сделать. Молодость для 
того и дана, чтобы успевать жить, растить 
детей и быть счастливым.

Валерия Никитина, 25 лет:
– Когда ты молод, жизнь прекрасна. 

Трава зеленее, солнце ярче, воздух чище. 
И разве это не повод радоваться? Для 
меня молодость прекрасна тем, что каж-
дое утро я просыпаюсь, иду на любимую 
работу и могу собой гордиться. Я знаю, 
чего хочу, и всегда этого добиваюсь. По-
том, лет через 30, мне надоест работа, я 
устану от жизни, от людей, которые меня 
окружают. А сейчас все прекрасно, я мо-
лода и радуюсь жизни. 

Алена Старкова, 28 лет:
В первую очередь, молодость для мно-

гих прекрасна беззаботностью и перспек-
тивами, которые открываются в будущем. 
Есть возможность сделать правильный 
выбор, найти дорогу, по которой можно 
дойти до своей цели. Главное - не под-
даваться соблазнам, а их очень много, 
вовремя остановиться и подумать, чего 
ты хочешь. Очень важно в молодости не 
ошибиться, и тогда дальнейшая жизнь 
будет складываться, как задумывалось. 

молодость – прекрасная пора 
для каждого человека. Когда че-
ловек молод, перед ним откры-
ваются огромные возможности 
и перспективы. именно в этот 
период жизни каждый из нас 
переживает множество эмоций – 
положительных и отрицательных. 
Когда ты молод, жизнь кажется 
ярче и красивее. накануне Дня 
молодежи мы решили опросить 
молодых людей и узнать, чем 
молодость прекрасна для них. вот 
что они ответили.

Бригада  
подростков...

Окончание. нач. на 1-й стр.

дяди и тети, не покупайте 
подросткам пиво

ПроБлема

«Дяденька, купите нам пива, а 
то нам не продают», – эту прось-
бу слышали многие из нас возле 
магазинов. я сама не раз была 
свидетелем, как некоторые взрос-
лые покупали подросткам пиво. 
интересно, чем они руководство-
вались, соглашаясь приобрести 
детям спиртное? наверняка у них 
есть свои дети, а вдруг кто-то и 
их детям купит бутылку горячи-
тельного?

лучших коров ооо «бмК» выгоняет на 
пастбище пастух а.с. полушкин.

Фото А. кОлОсОвА.
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23 июня 2010 года испол-
нилось полгода, как пере-
стало биться сердце нашей 
любимой тети Медведевой 
клавдии Федоровны.
Спи спокойно, 

любимая наша,
Светлый образ твой свято храним.
В безутешной печали земной
Любим, помним тебя и скорбим.

Все, кто знал и помнит Клавдию Федо-
ровну, помяните ее вместе с нами.

Племянница, зять, внуки.
26 июня 2010 года испол-

нится 40 дней, как перестало 
биться сердце сестренки 
Хариной Марии сергеевны.
Беда обрушилась мгновенно,
Ее никто из нас не ждал.
Нам все казалось – жизнь нетленна,
А рок уже свой путь избрал.

Мама, братья, сестры.

Поздравляем любимую жену, 
маму, бабушку Федорову надежду 
васильевну с юбилеем!
С юбилеем, дорогая,
Вряд ли женщина другая 
Может столь же быть мила.
Мы желаем, чтоб была
Ты счастливой бесконечно,
Молодой осталась вечно.
Пусть твой юбилейный год
Только радость лишь несет.

Муж, дети, внучка Сашенька,  
внук Даниил.

Продаю дрова колотые
(смешанные, береза+осина).

Телефон – 8-912-69-388-25.

СПК «Колхоз 
имени Свердлова» набирает 

маСтеров-
СушильщиКов, 

СлеСарей на ЦзС. 
з/п от 15000 руб.

ПокуПаем картофель 
(7 руб. за кг). 

Телефоны:  
8-909-020-10-90, 8-922-209-07-59.

Куплю Картофель 
по хорошей цене.

Телефоны:  
8-912-658-92-15, 8-906-810-05-33. 

АвторАзборкА иномАрки.телефон – 8-950-633-34-00.

27 июня 2010 года испол-
нится год со дня смерти 
Моисеева Петра Осипо-
вича.
Жизнь бывает жестока, 

как любая война, 
Стало так одиноко, дорогой, без тебя.
Ты в памяти нашей, любимый, родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто помнит Петра Осиповича, по-
мяните вместе с нами добрым словом.

Жена, дочь, сын,  
внуки и правнуки.

28 июня 2010 года ис-
полнится полгода, как нет 
с нами нашего дорогого 
и любимого отца и мужа 
карелина василия ивано-
вича.
Ты в памяти нашей, 

любимый, родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Всех, кто знал и помнит Василия, по-
мяните его вместе с нами.

Жена, дети.

Администрация городского округа Богда-
нович 

приглашает посетить и принять участие в VIII 
межрегиональной выставке-ярмарке «Ирбитская 
ярмарка», которая пройдет 28-29 августа 2010 года 
в городе Ирбите во Дворце культуры «Современник» 
по ул. Свердлова.  

Основные разделы выставки-ярмарки: 
сельскохозяйственная продукция, оборудова-

ние и технологии для агропромышленного комплекса, 
фермерских хозяйств, личных подсобных хозяйств,

комбикорма,
животноводство,
садоводство и растениеводство,
машиностроение: продукция и оборудование 

для нужд сельского хозяйства,
строительные технологии и материалы,
товары народного потребления и продукты 

питания,
жилищно-коммунальное хозяйство,
ресурсосбережение,
энергосберегающие технологии и матери-

алы,















услуги для жизнеобеспечения городского 
хозяйства,

медицина, 
изделия народных промыслов.

В программе выставки-ярмарки: деловые встре-
чи, презентации, конкурсы по номинациям. Участники 
выставки имеют право вести продажу своей продукции, 
заключать контакты и коммерческие сделки согласно 
законодательству и таможенным правилам России.

В рамках выставки пройдут:
III деловая встреча международного туристическо-

го проекта «Великий чайный путь», проект посвящен 
Великой чайной культуре Урала, 

открытый Чемпионат Восточного управленческого 
округа по парикмахерскому искусству.

Возможно участие предприятий на коллективном 
стенде. Для торгующих организаций предусмотрена 
торговля с машин.

По вопросам участия обращаться в Ураль-
скую торгово-промышленную палату: 620144,  
г. Екатеринбург, ул. Народной Воли, 19-а. Теле-
фон/факс: (343) 214-87-40, e-mail: expo1@ucci.ur.ru, 
WEB: http://ucci.ur.ru






Дума городского округа богданович объяв-
ляет конкурс о приеме документов для участия 
в конкурсе по формированию кадрового резерва 
на замещение должностей муниципальной 
службы Думы городского округа богданович:

заведующей организационным отделом 
Думы;

начальника контрольно-финансового 
отдела Думы;

инспектора контрольно-финансового 
отдела Думы.

требования к кандидатам:
- наличие высшего профессионального об-

разования;
- знание Конституции Российской Федера-

ции, федеральных законов, иных нормативных 
правовых актов Российской Федерации, Устава 
Свердловской области и законов Свердловской 
области, иных нормативных правовых актов 
Свердловской области, принимаемых губерна-
тором Свердловской области и правительством 
Свердловской области в соответствующей 
сфере деятельности, а также Устава городского 
округа.

Для участия в конкурсе необходимо предо-
ставить в срок до 26 июля 2010 года в кабинет 







№ 6 Думы следующие документы:
1) личное заявление на имя председателя 

Думы;
2) собственноручно заполненную анкету 

установленного образца;
3) фотографию 4х6 см;
4) копию паспорта или заменяющего его 

документа (подлинник предъявляется лично 
в конкурсную комиссию по прибытии на 
конкурс);

5) копию трудовой книжки, заверенную 
кадровой службой по месту работы;

6) копии документов о базовом и допол-
нительном профессиональном образовании, 
о присвоении ученой степени, ученого 
звания;

7) заключение медицинского учреждения 
об отсутствии заболевания, препятствующего 
поступлению на муниципальную службу (нар-
колога, психолога).

Срок подачи документов – один месяц со 
дня опубликования объявления. 

Документы для участия в конкурсе  
принимаются по адресу: г. богданович,  

ул. советская, 3 каб. № 6. организационный 
отдел Думы. тел. - 2-23-34.

Накануне мероприятия ребята изго-
товили белых бумажных журавликов и 
коллегиально решили сделать журавлей 
символом скорби по погибшим. Когда 
ребята делали своих журавлей, им было 
весело и интересно. Они дружно пели, 

болтали и вспоминали все, что знали об 
истории Великой Отечественной войны.

 Акция проходила на улицах города. Дети 
объясняли прохожим, зачем проводят эту 
акцию, ведь особенно молодое поколение 
очень далеко от печальных событий.

Многие жители принимали бумажных 
птиц со слезами; кто-то вспоминал погиб-
ших родственников, а кто-то просто был 
растроган тем, что сами дети заставляли 
вспомнить «чёрную страничку» нашей 
истории. 

«Никто не забыт! Ничто не забыто! 
Помним, скорбим…Миру – мир! Нет – вой-
не!» – звучали детские голоса, и сами 
ребята осознавали, что делают большое, 
нужное и доброе дело.

В нашем современном мире и так до-
статочно зла и насилия. Давайте же будем 
помнить об этом! Закладывая в детях 
уважение к истории, мы воспитываем в 
них патриотизм и гуманизм.

 и. БАтуринА, 
педагог-организатор ЦДт. 

Фото е. БерсеневОй.

в память о павших на войне - белые журавлики
акции

22 июня в нашем городе про-
шла акция «белый журавлик», 
посвящённая Дню памяти и скор-
би. акция была спланирована и 
организована центром детского 
творчества. в этом мероприятии 
приняли участие более 200 де-
тей из летних оздоровительных 
лагерей, находящихся на базе 
волковской, ильинской, черно-
коровской сельских школ, школ 
города №1,4,5 и цДт.

предпрИятИю ооо «ИнИос» 
требуются:

фрезеровщИкИ, токарИ, резчИк  
на лентопИльный станок,  

слесарИ-ИнструментальщИкИ, 
слесарИ механосборочных работ.

Заработная плата по результатам собеседова-
ния от 15 тыс. руб.

Возможна работа вахтовым методом по согла-
сованию две-четыре недели.

Предприятие имеет возможность предоставить 
для работающих недельное проживание, питание.

Обращаться по адресу:  
Свердловская область, г. Березовский,  
п. Монетный,ул. Западная Промзона, 7.

Телефоны: 8 (34369) 34-345, 34-341.







Куплю Картофель.
телефон - 

8-912-694-80-97.

настя берсенева дарит журавлика прохожим.
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